9月2日 星の城幼稚園創立35周年記念式典・記念演奏会が

豊明市文化会館にて行われました



園長 石田 正城

記念式典

昭和46年(1971)11月に、 34名の園児を迎えて開 園されてから、今年で創 立35年を迎えることがきま した。

創立者石田鍅徳先生は、 「三つ子の魂百までも」と

昔から言われているように、「幼児期は人間としての基礎を作らなくてはならない大切な時」と、幼児教育の重要性を常に説いておられました。

昭和50年11月に、幼稚園の5周年記念式典が盛大に開催され、園の同窓会「星の子会」の発会式と総会も併せて行われましたが、その1ヵ月後先生は志半ばにして他界されました。先生は折にふれ、園児たちに「はい・ありがとう・ごめんなさい」の言葉について話されました。それは「自立の精神、感謝の心、素直な態度」と、人間として大切な教えを三つの言葉に託されたものです。

現在、幼稚園も大きく成長し、卒園児も約3500名となり、社会人、学生、生徒として立派に活躍されておられます。少子高齢化の中、幼稚園を取り巻く教育環境は厳しいものがありますが、保護者や社会のニーズに応え、お子様の情操の芽を育んでまいりますので、今後とも、ご支援、ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

記念演奏会

演奏会は、日本のハーモニ カ演奏の第一人者である石川 澄男氏、共演として「ハーモニ カ・コーキンズ」(四重奏)、「Mrs.

ひまわり」(四重奏)、「ドリーム・フォー」(四重奏) の方々に演奏していただきました。



地域貢献・人材育成の新たな連携星城懇話会

老いも若きも 「年齢に負けない体づくり」開催



11月11日、18日の2日間にわたり、猪高・香流のコミュニティセンター(いずれも名東区)、星城大学リハビリテーション学院において健康増進をテーマにストレッチ、健康体操の公開講座を開催し、星城懇話会の会員、地域の方々60名あまりの皆様が参加されました。講師は一般病院・老人保健施設などリハビリテーション医療の現場で長く活躍してきた、星城大学リハビリテーション学院の島田容伸先生です。楽しくすぐ始められる体のケアについて理論

と実技を交えながら講義していただきました。

幅広い年齢層の参加者にあわせ、普段から体を動かしている方とそうでない方それぞれに個人指導も交えながら先生が丁寧に解説・指導されました。

先生のテンポの良い講義と時折掛ける受講者への問いかけ、実技など

で各回とも楽しい講義となり、 講座終了後、先生に質問 にこられる受講生の方や 続けて受講された方、次回 の案内をご請求される方な ど、大変好評でした。



平成18年度

永年勤続表彰



学校法人名古屋石田 学園に10年、20年、30年 の永年勤続の区切りを迎 えられた10名の職員の方々 が表彰されました。

代表謝辞:石田 英城

永年勤続表彰をいただき、誠にありがとうございました。この30年は長いようであっという間に過ぎ去った気がします。これからの若い教職員の方々には、厳しい教育環境で次の星城を担っていくために、複眼的な目で物事を見ながら、また自分自身の資質を高めながら教育活動に当たっていただきたいと思います。(抜粋)

学園表彰者は、次の方々です。

30年勤続

石田 英城(星城高等学校) 石田 直城(法人本部) 伊東 秀雄(星城高等学校)

10年勤続

加古 伸吾 (星城高等学校) 三笘 晃嗣 (星城高等学校)

20年勤続

神谷 和利 (星城高等学校) 富成 崇文 (星城高等学校) 近藤 好紀 (星城高等学校) 植松 康張 (星城高等学校) 堀 益美 (名英図書出版協会)